

FDP
Gemeinderatsfraktion Tübingen

08.06.2009

Antrag

Bericht der Verwaltung zu den verrichteten Arbeiten am „**Platz des unbekanntes Deserteurs**“ im Mai/Juni 2009.

Welche Kosten sind für die Arbeiten entstanden und wer wird diese Kosten bezahlen?

Wurde untersucht, wer der Verursacher der Schäden ist und konnten die Kosten dem Verursacher zugewiesen werden?

Begründung

Es besteht Klärungsbedarf weshalb erneuet die Straßenarbeiten an diesem Platz durchgeführt wurden.

Auf diesem Platz stand vor mehr als einem halben Jahr ein großer Kran, dessen Füße den Pflasterbelag beschädigten (fehlende Sicherung der Fläche durch Stahlplatten). Diese Beschädigungen wurden repariert und die Steine wieder in den ursprünglichen Zustand versetzt.

Einige Monate später waren die Standflächen des damaligen Krans wiederum uneben. Daraufhin wurden die beschädigten Stellen durch einen Teerbelag ersetzt.

In den letzten Wochen wurde nachdem der Belag sich wiederum verschoben hatte der Belag abgetragen und darunter eine „Teerschicht“ eingezogen und darüber wieder der Pflasterbelag verlegt.

Für die FDP-Fraktion
Anne Kreim, Stadträtin